


FORMAT KONTRAK KULIAH

	UNIVERSITAS WIDYA MATARAM FAKULTAS EKONOMI			
A. IDENTITAS				
TEMPLATE KONTRAK KULIAH				
Nama Mata Kuliah	Kode Mata Kuliah	Bobot (sks)	Semester	Tgl Penyusunan
Audit Forensik	EAK 5222	3 sks	5	17 September 2023
Otorisasi	Koordinator Pengembang KONTRAK		Penanggung Jawab Mata Kuliah	Ka PRODI
	Ainun Hertikasari, S.E., M.Acc., Ak., CA.		Wuku Astuti, SE., M.Ak., Ak., CA.	Wuku Astuti, SE., M.Ak., Ak., CA.
B. Deskripsi Mata kuliah: Mata kuliah ini membahas tentang konsep dasar akuntansi forensik, peran akuntan dalam mendeteksi manipulasi laporan keuangan, mendukung penegakan hukum dan penyajian informasi yang jujur dan objektif dalam laporan keuangan.				
C. Capaian Pembelajaran (CP)	1. CPL-PRODI (Capaian Pembelajaran Lulusan Program Studi) yang Dibebankan pada Mata Kuliah			
	No Capaianan			
	1.	Menunjukkan sikap bertanggung jawab dan bermartabat atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri.		
	2.	Mampu mengambil keputusan secara tepat dalam konteks penyelesaian masalah di bidang keahliannya, berdasarkan hasil analisis informasi dan data.		
	3.	Mampu memilih prosedur-prosedur audit yang sesuai dengan kondisi bisnis kliennya.		
	4.	Menguasai konsep teoritis dan ketrampilan dalam melakukan pengauditan terhadap laporan keuangan pada berbagai entitas sesuai dengan standar pengauditan.		
2. CPMK (Capaian Pembelajaran Mata Kuliah)				

		<ol style="list-style-type: none">1. Memahami gambaran umum tentang jasa yang berhubungan dengan akuntansi forensik yang dilakukan oleh KAP dan BPK, KPK, PPATK2. Memahami gambaran umum tentang fraud (kecurangan), fraud tree dan korupsi3. Mampu memahami dan menjelaskan fungsi Internal control kaitannya dengan fraud, pencegahan fraud serta bagaimana fraud dideteksi4. Mampu memahami dan menjelaskan tentang hukum yang berkaitan dengan fraud5. Mampu memahami dan menjelaskan perencanaan dan teknik audit fraud
--	--	--

OPERASIONALISASI CAPAIAN PEMBELAJARAN

CPMK (PLO)	Capaian Perkuliahan (CLO)	Bahan Kajian
Memahami Kontrak Kuliah dan Penjelasan Materi Perkuliahan secara menyeluruh.	Memahami kontrak kuliah dan gambaran tentang materi audit forensik.	Kontrak Kuliah, membuat kesepakatan dengan mahasiswa tentang Materi kuliah, Tugas, Tata tertib perkuliahan dan Bobot Penilaian.
Memahami Akuntansi Forensik.	Mampu memahami: gambaran umum tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	Pengantar akuntansi forensik & audit forensik
Memahami mengapa akuntansi forensik?	Mampu memahami: gambaran umum tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	Gambaran umum Jasa akuntansi forensik
Mahasiswa memahami Lingkup Akuntansi Forensik	Mampu memahami: gambaran umum tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	Lingkup Akuntansi Forensik
Mahasiswa memahami Atribut dan Kode Etik Akuntansi Forensik	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	Atribut dan Kode Etik Akuntansi Forensik.
Mahasiswa memahami Tatanan Kelembagaan	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	Menjelaskan Lembaga-lembaga pemberantas korupsi.
Mahasiswa memahami Fraud	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensic	Menjelaskan tentang jenis-jenis fraud

Mahasiswa memahami korupsi	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	Menjelaskan praktek-praktek korupsi yang ada di Indonesia
Mahasiswa memahami mencegah fraud	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	- Pencegahan fraud - Menciptakan budaya jujur, terbuka dan saling dukung
Mahasiswa memahami mendeteksi fraud	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	- Indikator kecurangan - Kelemahan pengendalian internal - Informasi dan pengaduan
Mahasiswa memahami Profil Pelaku, Korban & Perbuatan Fraud	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	Menganalisis Komunikasi Dengan Auditor Pendahulu
Mahasiswa memahami Tujuan Audit Investigatif	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	Menjelaskan tujuan dilakukannya audit investigatif
Mahasiswa Memahami Investigasi dan Audit Investigatif	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	- Memeriksa dan mengamati - Meminta informasi dan konfirmasi
Mahasiswa memahami Audit Investigatif dengan Teknik Audit	Mampu memahami tentang Akuntansi forensik dan Audit forensik	Menjelaskan Teknik yang digunakan dalam melakukan audit investigatif

SISTEM PENILAIAN

Penilaian ditentukan dari hasil

- a. Kehadiran : 10%
- b. UTS : 35%
- c. UAS : 35%
- d. Bekerja sama dalam mengerjakan Tugas : 10%

e. Partisipasi di kelas

: 10%

RENTANG PENILAIAN

No.	Nilai		
	Rentang Nilai	Huruf Mutu	Angka Mutu
1	83,76 - 100	A	4,0
2	87,51 - 93,75	A-	3,75
3	81,26 - 87,50	A/B	3,5
4	75,01 - 81,25	B+	3,25
5	68,51 - 75,00	B	3,00
6	62,51 - 68,75	B-	2,75
7	56,26 - 62,50	B/C	2,5
8	50,01 - 56,25	C+	2,25
9	40,01 - 50,00	C	2,00
10	30,01 - 40,00	D	1,00
11	0 - 30,00	E	0

ATURAN KELAS:

Mahasiswa:

1. Terlambat maksimal 15 menit.
2. Jika terlambat lebih dari 15 menit boleh masuk kelas dengan dihukum "Nyanyi" lagu pakai bahasa daerah masing-masing, jika ban bocor, montor mogok.
3. Tidak boleh masuk kelas apabila dengan alasan macet, bangun kesiangan, telat mandi, putus cinta (galau) dan ketilang.
4. Boleh tidak masuk tanpa alasan 3 kali selama satu semester.
5. Kalau sakit satu hari boleh ijin via WA, jika ijin sakit lebih dari satu hari harus dengan surat dokter.
6. Minum boleh, makan jangan.
7. Harus mandi, pakai parfum, pakai baju berkerah dan **TIDAK BOLEH** menggunakan celana sobek-sobek atau rok sobek-sobek
8. Ketahuan menyontek saat UTS maupun UAS dalam bentuk apapun, maka nilai D.

Dosen:

1. Masuk tepat waktu.
2. Terlambat masuk kelas konfirmasi di grup, apabila tidak ada konfirmasi lebih dari 15 menit, maka mahasiswa boleh pulang.
3. Kelas kosong harus konfirmasi di grup.
4. Dosen harus mandi, wangi & cantik.
5. Dosen sakit/ada perlu harus konfirmasi di grup.

REFERENSI

1. Tuanakota, Theodorus (2010) Akuntansi Forensik dan Audit Investigatif, Lembaga Penerbitan Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia – Jakarta

Wakil Mahasiswa



Catherine


Yogyakarta, 18 September 2024

Dosen



Ainun Hertikasari, SE., M.Acc., Ak., CA.

FORMAT KONTRAK KULIAH

		UNIVERSITAS WIDYA MATARAM FAKULTAS EKONOMI		
		A. IDENTITAS		
TEMPLATE KONTRAK KULIAH				
Nama Mata Kuliah	Kode Mata Kuliah	Bobot (sks)	Semester	Tgl Penyusunan
Auditing II	EAK 5221	3 sks	5	17 September 2023
Otorisasi	Koordinator Pengembang KONTRAK	Penanggung Jawab Mata Kuliah	Ka PRODI	
	Ainun Hertikasari, S.E., M.Acc., Ak., CA.	Wuku Astuti, SE., M.Ak., Ak., CA.	Wuku Astuti, SE., M.Ak., Ak., CA.	

B. Deskripsi Mata kuliah: Mata kuliah ini membahas tentang perencanaan program audit terhadap berbagai siklus kegiatan perusahaan dan bagaimana melaksanakan pengujian terhadap siklus pemrosesan transaksi. Pembahasan dimulai dari silus penjualan dan pengumpulan piutang; penyelesaian pengujian dalam siklus penjualan dan pengumpulan piutang: piutang usaha; siklus pembelian dan pembayaran; penyelesaian pengujian dalam siklus pembelian dan pembayaran: Akun terpilih; siklus sediaan dan penggudangan; siklus penggajian dan personalia; siklus pemerolehan modal dan pengembaliannya; kas dan instrumen keuangan hingga penyusunan laporan

C. Capaian Pembelajaran (CP)	1. CPL-PRODI (Capaian Pembelajaran Lulusan Program Studi) yang Dibebankan pada Mata Kuliah	
	No Capaianan	
	1	Menunjukkan sikap bertanggung jawab dan bermartabat atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri.
	2	Mampu mengambil keputusan secara tepat dalam konteks penyelesaian masalah di bidang keahliannya, berdasarkan hasil analisis informasi dan data.
	3	Mampu memilih prosedur-prosedur audit yang sesuai dengan kondisi bisnis kliennya.
	4	Menguasai konsep teoritis dan ketrampilan dalam melakukan pengauditan terhadap laporan keuangan pada berbagai entitas sesuai dengan standar pengauditan.
	2. CPMK (Capaian Pembelajaran Mata Kuliah)	
	<p>6. Mahasiswa mampu memahami dan mampu menjelaskan konsep audit siklus.</p> <p>7. Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai penyelesaian audit</p> <p>8. Mahasiswa mampu memahami konsep laporan audit.</p> <p>9. Mahasiswa mampu memahami konsep penyelesaian pekerjaan audit diperusahaan.</p>	

OPERASIONALISASI CAPAIAN PEMBELAJARAN

CPMK (PLO)	Capaian Perkuliahan (CLO)	Bahan Kajian
Memahami Kontrak Kuliah dan Penjelasan Materi Perkuliahan secara menyeluruh.	Memahami kontrak kuliah dan gambaran tentang materi auditing 1.	Kontrak Kuliah, membuat kesepakatan dengan mahasiswa tentang Materi kuliah, Tugas, Tata tertib perkuliahan dan Bobot Penilaian.
Memahami Pengauditan siklus penjualan dan pengumpulan piutang: Pengujian Pengendalian dan Pengujian Substantif Transaksi.	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang Pengauditan siklus penjualan dan pengumpulan piutang: Pengujian Pengendalian dan Pengujian Substantif Transaksi. sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Akun-akun dan golongan transaksi dalam siklus penjualan dan pengumpulan piutang. ➤ Fungsi-fungsi bisnis dalam siklus dan dokumen serta catatan. ➤ Metodologi untuk merancang pengujian pengendalian dan pengujian substantif transaksi untuk penjualan. ➤ Retur dan pengurangan harga penjualan.
Memahami Pengauditan siklus penjualan dan pengumpulan piutang: Pengujian Pengendalian dan Pengujian Substantif Transaksi.	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang Pengauditan siklus penjualan dan pengumpulan piutang: Pengujian Pengendalian dan Pengujian Substantif Transaksi. sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Metodologi untuk perancangan pengujian pengendalian dan pengujian substantif transaksi untuk penerimaan kas. ➤ Pengauditan untuk penghapusan piutang. ➤ Tambahan pengendalian internal atas saldo akun serta penyajian dan pengungkapan. ➤ Pengaruh hasil pengujian pengendalian dan pengujian substantif transaksi.
Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai siklus penjualan dan pengumpulan piutang usaha	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang Pengauditan siklus penjualan dan pengumpulan piutang usaha.	Penyelesaian pengujian dalam siklus penjualan dan pengumpulan piutang: piutang Usaha
Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai siklus pembelian dan pembayaran	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang siklus pembelian dan pembayaran.	Pengauditan siklus pembelian dan pembayaran

Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai siklus pembelian dan pembayaran akun terpilih	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang Pengauditan siklus penjualan dan pengumpulan piutang usaha.	Penyelesaian pengujian dalam siklus pembelian dan pembayaran: Akun terpilih
Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai siklus sediaan dan penggudangan	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang siklus sediaan dan penggudangan sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Fungsi-fungsi bisnis dalam siklus dan dokumen serta catatan yang bersangkutan. ➤ Bagian-bagian dalam pengauditan persediaan. ➤ Pengauditan akuntansi biaya. ➤ Prosedur analitis.
Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai siklus sediaan dan penggudangan	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang siklus sediaan dan penggudangan sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Observasi fisik persediaan. ➤ Persyaratan observasi persediaan. ➤ Audit penetapan harga dan kompilasi.
Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai siklus penggajian dan personalia	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang siklus penggajian dan personalia	Pengauditan siklus penggajian dan personalia
Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai siklus pemerolehan modal dan pengembaliannya	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang siklus pemerolehan modal dan pengembaliannya	Pengauditan siklus pemerolehan modal dan pengembaliannya
Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai siklus kas dan instrumen keuangan	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang siklus kas dan instrument keuangan	Pengauditan kas dan instrumen keuangan
Mahasiswa paham dan mampu menjelaskan mengenai penyelesaian audit	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang penyelesaian audit	Penyelesaian audit
Memahami Materi Auditing II	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang keseluruhan materi auditing II yang telah dipelajari selama pertemuan 1-6.	Review Materi

Memahami Materi Auditing II	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang keseluruhan materi auditing 1 yang telah dipelajari selama pertemuan 1-6.	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Review Materi ➤ Kisi-kisi UAS ➤ Tugas
-----------------------------	---	---

SISTEM PENILAIAN

Penilaian ditentukan dari hasil

- a. Kehadiran : 10%
- b. UTS : 35%
- c. UAS : 35%
- d. Bekerja sama dalam mengerjakan Tugas : 10%
- e. Partisipasi di kelas : 10%

RENTANG PENILAIAN

No.	Nilai		
	Rentang Nilai	Huruf Mutu	Angka Mutu
1	83,76 - 100	A	4,0
2	87,51 - 93,75	A-	3,75
3	81,26 - 87,50	A/B	3,5
4	75,01 - 81,25	B+	3,25
5	68,51 - 75,00	B	3,00
6	62,51 - 68,75	B-	2,75
7	56,26 - 62,50	B/C	2,5
8	50,01 - 56,25	C+	2,25
9	40,01 - 50,00	C	2,00
10	30,01 - 40,00	D	1,00
11	0 - 30,00	E	0

REFERENSI

2. Yusuf, Haryono. Pengauditan. 2013. Yogyakarta. STIE YKPN

Wakil Mahasiswa



Sari Mutiara


Yogyakarta, 16 September 2024

Dosen



Ainun Hertikasari, SE., M.Acc., Ak., CA.

FORMAT KONTRAK KULIAH

		UNIVERSITAS WIDYA MATARAM FAKULTAS EKONOMI			
A. IDENTITAS					
TEMPLATE KONTRAK KULIAH					
Nama Mata Kuliah		Kode Mata Kuliah	Bobot (sks)	Semester	Tgl Penyusunan
Teori Akuntansi		EAK 5208	3 sks	5	17 September 2023
Otorisasi		Koordinator Pengembang KONTRAK		Penanggung Jawab Mata Kuliah	
		Ainun Hertikasari, S.E., M.Acc., Ak., CA.		Wuku Astuti, SE., M.Ak., Ak., CA.	
		Ka PRODI			
		Ainun Hertikasari, S.E., M.Acc., Ak., CA.			Wuku Astuti, SE., M.Ak., Ak., CA.
B. Mata kuliah ini membahas teori akuntansi, Tujuan mata kuliah ini adalah untuk membekali mahasiswa kerangka teoritis akuntansi keuangan, sehingga mahasiswa mampu menjelaskan mengapa praktik akuntansi berjalan seperti yang ada sekarang, dan apakah ada alternatif lain yang lebih baik. Mata kuliah ini membahas proses perikayasaan dalam membentuk kerangka konseptual yang menjadi landasan praktik akuntansi. Dalam mata kuliah ini juga akan dibahas konsep-konsep yang melatar belakangi akuntansi keuangan.					
C. Capaian Pembelajaran		1. CPL-PRODI (Capaian Pembelajaran Lulusan Program Studi) yang Dibebankan pada Mata Kuliah			
		No Capaianan			

an (CP)	1.	Menunjukkan sikap bertanggung jawab dan bermartabat atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri
	2.	Mampu menerapkan pemikiran logis, kritis, sistematis, dan inovatif dalam konteks pengembangan atau implementasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang memperhatikan dan menerapkan nilai humaniora yang sesuai dengan bidang keahliannya
	3.	Mampu menyusun pelaporan keuangan dan memanfaatkan teknologi informasi berdasarkan analisis kebijakan akuntansi yang ditetapkan secara mandiri
	4.	Menguasai konsep teoritis akuntansi secara mendalam dan penerapannya pada bidang akuntansi secara spesifik untuk menyelesaikan masalah secara sistematis
	2. CPMK (Capaian Pembelajaran Mata Kuliah)	
	10. Mahasiswa mampu menjelaskan sejarah akuntansi dan badan-badan pembuat standar akuntansi. 11. Mahasiswa mampu memahami karakteristik kualitatif informasi dan memahami makna hubungan antar karakteristik. 12. Mahasiswa mampu memahami, menyusun dan menjelaskan laporan keuangan. 13. Mahasiswa mampu menjelaskan rerangka konseptual teori akuntansi.penggunaan tools dalam audit internal.	

OPERASIONALISASI CAPAIAN PEMBELAJARAN

CPMK (PLO)	Capaian Perkuliahan (CLO)	Bahan Kajian
Memahami Kontrak Kuliah dan Penjelasan Materi Perkuliahan secara menyeluruh.	Memahami kontrak kuliah dan gambaran tentang materi teori akuntansi.	Kontrak Kuliah, membuat kesepakatan dengan mahasiswa tentang Materi kuliah, Tugas, Tata tertib perkuliahan dan Bobot Penilaian.
Memahami definisi teori akuntansi	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang definisi teori akuntansi sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 1 Pengertian Teori Akuntansi
Memahami penalaran dalam pengembangan Teori Akuntansi	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang penalaran dalam pengembangan Teori Akuntansi sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 2 Penalaran (Reasoning)
Memahami proses perekayasaan laporan keuangan	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang proses perekayasaan laporan keuangan sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 3 Perekayasaan Pelaporan Keuangan
Memahami rerangka konseptual (FASB)	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang rerangka konseptual (FASB)sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 4 Rerangka Konseptual – Suatu Model
Memahami konsep dasar akuntansi	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang konsep dasar akuntansi.	Bab 5 Konsep Dasar
Memahami definisi aset dan pengukurannya	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang definisi aset dan pengukurannya sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 6 Aset
Memahami definisi kewajiban dan pengukurannya	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang definisi kewajiban dan pengukurannya sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 7 Kewajiban

Memahami pendapatan beserta pengakuan dan pengukurannya	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang pendapatan beserta pengakuan dan pengukurannya sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 8 Pendapatan
Memahami biaya beserta pengakuan dan pengukurannya	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang biaya beserta pengakuan dan pengukurannya sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 9 Biaya
Memahami laba beserta pengakuan dan pengukurannya	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang laba beserta pengakuan dan pengukurannya sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 10 Laba (Income)
Memahami berbagai teori ekuitas	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang berbagai teori ekuitas sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 11 Ekuitas
Mampu menjelaskan tingkat pengungkapan dalam laporan keuangan	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang tingkat pengungkapan dalam laporan keuangan sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 12 Pengungkapan dan Sarana Interpretif
Memahami perlakuan akuntansi terhadap perubahan harga	Ketepatan dan penugasan dalam menjelaskan tentang perlakuan akuntansi terhadap perubahan harga sesuai dengan sub bab materi pembelajaran	Bab 13 Akuntansi untuk Perubahan Harga

SISTEM PENILAIAN

Penilaian ditentukan dari hasil

- a. Kehadiran : 10%
- b. UTS : 35%
- c. UAS : 35%
- d. Bekerja sama dalam mengerjakan Tugas : 10%
- e. Partisipasi di kelas : 10%

RENTANG PENILAIAN

No.	Nilai		
	Rentang Nilai	Huruf Mutu	Angka Mutu
1	83,76 - 100	A	4,0
2	87,51 - 93,75	A-	3,75
3	81,26 - 87,50	A/B	3,5
4	75,01 - 81,25	B+	3,25
5	68,51 - 75,00	B	3,00
6	62,51 - 68,75	B-	2,75
7	56,26 - 62,50	B/C	2,5
8	50,01 - 56,25	C+	2,25
9	40,01 - 50,00	C	2,00
10	30,01 - 40,00	D	1,00
11	0 - 30,00	E	0

ATURAN KELAS:

Mahasiswa:

9. Terlambat maksimal 15 menit.
10. Jika terlambat lebih dari 15 menit boleh masuk kelas dengan dihukum "Nyanyi" lagu pakai bahasa daerah masing-masing, jika ban bocor, montor mogok.
11. Tidak boleh masuk kelas apabila dengan alasan macet, bangun kesiangan, telat mandi, putus cinta (galau) dan ketilang.
12. Boleh tidak masuk tanpa alasan 3 kali selama satu semester.
13. Kalau sakit satu hari boleh ijin via WA, jika ijin sakit lebih dari satu hari harus dengan surat dokter.
14. Minum boleh, makan jangan.
15. Harus mandi, pakai parfum, pakai baju berkerah dan **TIDAK BOLEH** menggunakan celana sobek-sobek atau rok sobek-sobek.
16. Ketahuan menyontek saat UTS maupun UAS dalam bentuk apapun, maka nilai D.

Dosen:

6. Masuk tepat waktu.
7. Terlambat masuk kelas konfirmasi di grup, apabila tidak ada konfirmasi lebih dari 15 menit, maka mahasiswa boleh pulang.
8. Kelas kosong harus konfirmasi di grup.
9. Dosen harus mandi, wangi & cantik.
10. Dosen sakit/ada perlu harus konfirmasi di grup.

REFERENSI

1. Suwardjono. 2006. Teori Akuntansi: Perekayasaan Pelaporan Keuangan. Edisi Ketiga. Yogyakarta: BPF

Wakil Mahasiswa



Dinda Dupalantu

Yogyakarta, 18 September 2024
Dosen



Ainun Hertikasari, SE., M.Acc., Ak., CA.

PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS WIDYA MATARAM

Silabus

Matematika Bisnis

Dosen : Bhenu Artha, Dr., SE, M,M.
Kantor : Gedung Fakultas Ekonomi UWM
Telepon : 0813 7732 8181
Email : bhenoz27@gmail.com

Deskripsi

Mata kuliah ini bertujuan untuk memberikan pemahaman dasar tentang konsep-konsep matematika yang relevan dan aplikatif dalam dunia bisnis. Mahasiswa akan mempelajari berbagai teknik dan metode matematika yang digunakan untuk analisis dan pengambilan keputusan bisnis, seperti persamaan linear, fungsi, matematika finansial

Tujuan

Mahasiswa dapat memahami:

1. Fungsi dan tujuan matematika bisnis
2. Model bisnis
3. Fungsi linier dan penerapannya
4. Fungsi non linier dan penerapannya
5. Barisan, deret dan penerapannya
6. Kalkulus diferensial dan penerapannya

Buku

- Kalangi, J. B. (2015). Matematika Ekonomi dan Bisnis. Salemba Empat: Jakarta.

Metode Pengajaran

Metode pengajaran yang digunakan adalah presentasi dan diskusi. Dosen presentasi menjelaskan teori-teori, kemudian mahasiswa menggunakan mendiskusikan materi tersebut di kelas.

Penilaian

Tugas-tugas/kuis	10%
Diskusi dan presentasi	20%
Ujian Tengah Semester	35%
Ujian Akhir Semester	35%

Pelaksanaan dan Materi kuliah

Pelaksanaan setiap hari Kamis jam 09.30 – 12.00

Pertemuan	Materi	Keterangan
1	Bab 1 Sifat-sifat Matematika dan Bisnis	
2	Bab 2 Model Bisnis	
3	Bab 3 Fungsi	
4	Bab 4 Fungsi Linier	
5	Bab 5 Sistem Persamaan Linier	
6	Bab 6 Penerapan Fungsi Linier	
7	Bab 7 Fungsi Nonlinier	
8	UTS	
9	Bab 8 Penerapan Fungsi Nonlinier	
10	Bab 9 Fungsi Eksponen dan Logaritma	
11	Bab 10 Penerapan Fungsi Eksponen	
12	Bab 11 Barisan dan Deret	
13	Bab 12 Penerapan Barisan dan Deret	
14	Bab 13 Kalkulus Diferensial: Fungsi dengan Satu Variabel Bebas	
15	Bab 14 Penerapan Kalkulus Diferensial: Fungsi dengan Satu Variabel Bebas	
16	UAS	